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みち子のひとりごと

娘たち

視察に行って来ました
1月24，25，26日の2泊3日の日程で、大分市と倉敷市へ、厚生委員会の視

察に参加しました。

大分市では、①産業廃棄物最終処分場の現状と課題（現地視察）

②大分市産業廃棄物適正処理指導計画

倉敷市では、①高齢者のボランティア活動に対するポイント制度

②倉敷市総合療育相談センター（現地視察）

について、それぞれ勉強してきました。

特に大分市では、中核市になって県から産廃最終

処分場をつくる許認可権が移った時点ですでに処分

場が23か所もあったことから、市独自の適正処理指

導計画を作ったことなど話を聞き、和歌山では一つ

も作らせないことが大事だと改めて思いました。

倉敷市では、合間の時間で「美観地区」として古

い家並みを保存している地区を、大急ぎでしたが歩

いてみました。平日でも人は多く、市の歴史を大事

にし、守ることで観光にいかしていくことが成功し

ているのだろうと感じて帰ってきました。
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日本共産党中ﾌﾞﾛｯｸ後援会主催

新春の集い
とき 2月11日（土）11時30分～

（開場は11時）

ところ 中之島会館

参加費 1000円

（昼食、飲み物、豚汁、景品付き）

内容 藤井健太郎さん、松坂市議よりあいさつ

歌‐高橋圀山さん（キングレコード専属）

踊り、マジック、みんなで歌おう、抽選会 など

連絡先 402-1622 または 090-1702-7310（松坂）

「新春」というには、
少々遅くて恐縮です。

寒い時期ではありますが、
ぜひみなさん、ご参加ください。

準備の都合が
ありますので、
参加いただける方は
事前にご連絡を
お願いします。

県民大集会

３月11日
11:00～15:00
西の丸広場にて

原発ゼロ！
震災復興！の

思いを胸に
みなさん、

集まりましょう


